



くみあいニュース

銀杏並木 2017/9/11

昭和支部ホームページ プレオープン



組合員の皆様に教職員組合からの情報をリアルタイムにご案内や諸手続きができるようホームページの準備を進めています。コンテンツは、日ごろの業務のはてな(?)を解決できるような関連法規や情報交換の場などこれから充実させていきます。ご期待ください。

URL

<http://kumiai.showa.gunma-u.ac.jp/>



教職員事務局の運営体制について

2017年6月末まで群馬大学教職員組合の本部（中央執行部：荒牧・昭和・桐生支部の上部組織）は、昭和キャンパスにありました。大学本部が荒牧キャンパスにあることを踏まえ、7月より本部機能が荒牧キャンパスへ移動となりました。そのために昭和支部で様々な事務などを対応していた書記（事務）は本部所属のために異動となりました。これにより、組合諸対応が今までと同じような対応ができません。昭和支部の業務体系の特異性や組合員数を考慮し、パートタイムでも対応できるように本部に働きかけている状況です。ご迷惑をおかけいたしますが、ご承知いただきたいと思っております。なお、諸手続及び労働相談、様々な情報などは原則メールでお問合せいただくようお願いいたします。

メールアドレス： showa-br-adm@ml.gunma-u.ac.jp

メールフォーム： <http://kumiai.showa.gunma-u.ac.jp/mail/contact.html>



学長交渉報告 安全な医療提供と医学発展のために必要なこととは？

7月27日大学本部（荒牧キャンパス）にて行われた学長交渉が行われました。昭和支部からは、委員長、書記長が参加し、昭和地区教職員からの現場の声をお伝えしました。大学運営が厳しい状況下のため、要求内容に対して十分な回答が得られませんでした。

安全安心な病院運営や充実した教育、先進的な研究には、「人」の力が必要です。教職員組合では業務に見合った人員配置できるように適正な労働環境や待遇の必要を訴えています。

leaders do the right thing and managers do things right (P.Drucker)

教職員組合は

「正しいこと」とは？「正しく行うこと」とは？ を問いかけていきたいと思っております。

バス旅行のお知らせ 10月14日(土)

教職員組合では、組合員のより円滑な業務のためにバス旅行を企画いたしました。詳細についてはリーフレットをご参照ください。所属や職域を超えた交流の場としてご活用ください。より風通しの良い業務につながると思います。皆様からのご参加こそよりお待ちしております。

【お問い合わせ先】群馬大学教職員組合 昭和支部

showa-br-adm@ml.gunma-u.ac.jp